

Botschaft des Prälaten (7. August 2023)

Der Prälat des Opus Dei bedankt sich für das Gebet für die Früchte seiner Pastoralreise auf die Philippinen und nach Indonesien und bittet darum, auch für die seines bevorstehenden Aufenthaltes in Australien und Neuseeland zu beten. Er lädt ebenfalls dazu ein, Gott die Früchte des Weltjugendtags anzuempfehlen.

07.08.2023

Mein Aufenthalt in den Philippinen und in Indonesien geht zu Ende, und ich schicke euch diese wenigen Zeilen, um euch für die Unterstützung durch euer Gebet für die apostolische Arbeit in diesen Ländern Asiens zu danken. Zugleich bitte ich euch, weiter für diese Reise zu beten, die mich in Kürze nach Australien und Neuseeland führen wird.

In allen Regionen des Werkes erlebt man innerhalb der unterschiedlichen Kulturen und Gebräuche, die das Ganze bereichern - dank Gott und der Treue unseres Vaters und Eurer Treue - eine wunderbare Einheit des Geistes und der Familie. Wir möchten sie als Geschenk und Verantwortung jedes Einzelnen leben. Ihr Ursprung liegt

in der Nächstenliebe, die sich zu Brüderlichkeit und apostolischem Eifer ausweitet.

Unterlasst es nicht, für die Früchte des Weltjugendtages in Lissabon zu beten, als weitereren Ausdruck unserer Einheit mit dem Heiligen Vater. Stellen wir die jungen Menschen, die die Gegenwart und Zukunft der Kirche sind, unter den mütterlichen Schutz Unserer Lieben Frau von Fatima.

In Liebe segnet euch

Euer Vater

Jakarta, 7. August 2023